

Pour diffusion immédiate

Communiqué

Les Balades d'automne en Lotbinière et Rallye Envir « EAU »



Sainte-Croix, le 19 septembre 2013 – C'est avec fierté que l'Organisme de bassins versants de la zone du Chêne (OBV du Chêne) a accueilli, le 14 et 15 septembre dernier au Centre de Loisirs de la municipalité de Leclercville, plus d'une centaine de personnes de la région de Lotbinière et des régions voisines dans le cadre des Balades d'automne en Lotbinière.

Initialement prévus à la halte routière le long de la rivière du Chêne, le rallye ainsi que le kiosque d'information de l'OBV du Chêne ont été déménagés au Centre de loisirs de la municipalité de Leclercville.

C'est près de 50 personnes qui ont participé au rallye environnemental malgré la pluie et plusieurs se sont intéressées au kiosque d'information de l'OBV pour en apprendre davantage sur le rôle de l'OBV, les bandes riveraines et leur aménagement, la qualité de l'eau de la région, ou encore pour connaître les bonnes pratiques à adopter en tant que propriétaire résidentiel pour protéger la qualité de l'eau.

À la fin des ballades d'automne, une tente pour 2 personnes et un canif suisse de Mountain Equipment Co-op ont été tirés parmi les participants. Nous tenons ainsi à féliciter les gagnants de Saint-Apollinaire et de Leclercville pour leur participation!



Pour l'OBV du Chêne, la mise en valeur de la rivière du Chêne passe par des accès au cours d'eau et à la réalisation d'activités récréatives qui favorisent le développement d'un sentiment d'appartenance vis-à-vis de la rivière.

-30-

Source :

Pauline Marquer, chargée de projet

Organisme de bassins versants de la zone du Chêne

418 926-3407, poste 215